

Krems, am 25.06.2024

Krems in Kroměříž – Städtepartnerschaft gefestigt

30 Jahre Partnerschaft: Delegation aus Krems reiste nach Tschechien

Krems – 30 Jahre Städtepartnerschaft feierte die Stadt Krems mit Kroměříž (Kremsier) in Tschechien. Seit 1994 ist die gegenseitige Wertschätzung zwischen den beiden Städten groß. Im Jubiläumsjahr werden neue Akzente gesetzt, wie Konzerte, Festveranstaltungen und Ausstellungen. Geplant sind Schulprojekttage in beiden Städten. Im September wird ein Festakt in Krems stattfinden.

Bürgermeister Tomáš Opatrný lud Vertreter:innen aus Krems zum internationalen Städtepartnerschaftstreffen ein. Gemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber, Kulturbeauftragte des Bürgermeisters, reiste mit einer kleinen Delegation nach Tschechien.

"Die beiden Städte Krems und Kroměříž verbindet eine 30-jährige Freundschaft und noch viel mehr. Beide Städte sind attraktive Reiseziele von landschaftlicher Schönheit und herausragender kulturhistorischer Bedeutung. Gleichzeitig sind sie lebenswert, gastfreundlich, modern und zukunftsorientiert", so Gemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber.

Bürgermeister Tomáš Opatrný und die Stadtregierung empfingen die Kremser Delegation sehr herzlich und betonten die Bedeutung der Städtefreundschaft im Sinne des europäischen Gedankens. Musikalischer Höhepunkt war der Besuch des Eröffnungskonzertes des alljährlichen Sommerfestivals im Blumengarten.

Foto: Stadtrat Jan Pšeja (Kroměříž), Kulturamtsleiter Gregor Kremser, Bereichsleiterin für Kultur und Bildung Doris Denk, Bürgermeister Tomáš Opatrný, Kulturbeauftragte des Bürgermeisters Gemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber und Präsidialamtsleiterin Rosemarie Bachinger (von links). © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215 Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales Obere Landstraße 4, 3500 Krems